

134	UTBM service communication	L'Est Républicain	samedi 4 juillet
		Montbéliard	Marie Guite Dufay - politique - région - PS

Politique A une semaine du lancement officiel de la campagne des Régionales, la tête de liste PS Marie-Guite Dufay mobilisait les troupes hier à Audincourt

La gauche affûte ses armes

NOUS NE SOMMES pas à La Rochelle baignée par l'Atlantique. Mais à Audincourt sur les berges du Doubs. Nous ne sommes pas à l'université d'été du parti socialiste mais au repas champêtre « d'avant les congés » du PS local. Champêtre pour le cadre. Studieux et conquérant pour le contenu.

Un coup d'avance

Les élections départementales sont à peine derrière nous que l'appel des urnes se fait déjà entendre. Pour les régionales dont les deux rounds auront lieu les 6 et 13 décembre. Comme pour coller à son slogan de campagne « Une région d'avance », Marie-Guite Dufay, tête de liste PS pour la grande région Bourgogne-Franche-Comté, a un coup d'avance dans sa campagne dont le lancement officiel est prévu le 11 juillet.

La présence, hier à Audincourt, de la présidente du conseil régional de Franche-Comté aux côtés de son homologue bourguignon François Patriat a un petit air de précampagne électorale. Pas un hasard si le duo ouvre les joutes à Audincourt. Tout un symbole même. Celle de la victoire du député PS Frédéric Barbier aux législatives partielles. Le regard de toute la France était braqué sur cette 4^e circonscription, terre de résistance socialiste. « Terre d'espérance », rectifie aussitôt François Patriat qui résume en quatre mots la feuille de route pour la liste



■ Un air de lancement de campagne hier à la Filature d'Audincourt.

Photo Jean-Luc GILLME

socialiste dans la course aux régionales : lucidité, responsabilité, engagement et mobilisation.

Cette liste PS, François Patriat la « pousse », Marie-Guite Dufay la « tire ». D'entrée, elle donne le ton : la campagne sera « collaborative, participative ». Mais encore ? Pas de programme « clef en main » servi aux citoyens mais un programme bâti et mûri au fil de débats portant sur des thèmes structurants comme le développement économique, la sécurisation des parcours

professionnels, la belle synergie entre les grandes écoles comme l'UTBM et le monde industriel (ceux-là même qui construisent la voiture de demain), la mobilité et les transports, la construction d'une économie verte créatrice d'emplois etc.

« Nous avons jusqu'à la fin octobre pour mettre en ébullition les idées et les envies de la famille de gauche, définir une plateforme sur laquelle nous appuierons notre campagne », martèle une Marie-Guite Dufay combative qui entend mobiliser « ceux et

celles, désabusés ou fatalistes, qui ne croient plus », martèle que « la Région est un échelon stratégique, le citoyen concerné », ovationnée hier par plus de 200 militants se levant comme un seul homme pour l'applaudir.

« C'est un gros travail qui nous attend mais le challenge est beau : garder la Région à gauche. » Sûr que son propos a fait résonance hier dans un arrondissement où quatre des cinq cantons ont conservé le cœur à gauche lors des Départementales.

Françoise JEANPARIS